

CUARTEL POLÍTICO

Héctor Ponce  Twitter: @HectorPonce99**El gobernador cercano a AMLO**

El pasado lunes por la noche, el gobernador Quirino Ordaz Coppel y una comitiva de dirigentes agrícolas tuvieron reuniones claves con el secretario de Agricultura federal, Víctor Villalobos Arámbulo.

No es un secreto que Quirino Ordaz recibió del presidente López Obrador las llaves para abrir las puertas de todo el gabinete federal, le dio acceso directo a los secretarios de Estado, lo cual coloca en una posición inmejorable al Ejecutivo estatal.

En la reunión tuvo a su derecha en todo momento al secretario de Pesca del estado, Sergio Torres Félix, quien lo acompañó a una de las reuniones exclusivas. Al parecer el mandatario estatal está contento con el trabajo que ha realizado Sergio Torres y lo mantiene muy cercano; para muestra, fue el orador del discurso del pasado domingo en la ceremonia de la Día de la Bandera. Sabemos que Quirino Ordaz está contento con el secretario de Pesca. Por cierto, en dicho evento también estuvo el sinaloense y actual comisionado nacional de Pesca, Raúl Elenes Angulo.

Agro. En donde el panorama no es tan claro es en los sectores popular y campesino, Ulises Robles, presidente de Caades; Agustín Espinoza, del CAP; y Faustino Hernández, dirigente de la Liga de Comunidades Agrarias, también se reunieron con el titular de Agricultura federal. Aquí el tema fue brindarle certidumbre a la comercialización que se avecina en el estado de Sinaloa, en donde se estiman que se producirán 6 millones de toneladas de maíz. En donde están pidiendo que se respete el programa de 75 por ciento de las coberturas del precio objetivo. Además, los dirigentes de los sectores agrícolas se pronunciaron para que haya control con alza de insumos, como la semilla, fertilizante y combustibles. Por su parte, el presidente de la Liga de Comunidades Agrarias, Faustino Hernández, llamó a hacer equipo para beneficiar a los sinaloenses, y adelanta que a la próxima tendrán otra reunión en la Secretaría de Agricultura federal.

Adelantaron que el próximo fin de semana saldrán las reglas de operación y, con base en como vengan, tomarán las acciones. Faustino Hernández señaló que está claro que se organizarán y estarán unidos para defender la comercialización de la cosecha de maíz de este año de productores y campesinos de Sinaloa. Asimismo, pidieron certidumbre para no salir a las calles, afirmaron que la promesa del actual Gobierno fue halagadora, donde a los campesinos de Sinaloa les iba a ir muy bien. Cabe mencionar que están pidiendo un precio justo de 4 mil 500 pesos por tonelada de maíz. El tema de la ganadería para Sinaloa ya se adelanta que no entrará en el programa de crédito a la palabra, así que muy atentos.

Seguridad. Ante la ola de rumores en redes sociales sobre presuntos intentos de raptos a mujeres, diputadas locales llamaron a que denuncien, y que el Gobierno atienda con eficiencia. Flor Emilia Guerra, de Morena, llamó a las autoridades estatales y municipales a que respondan a los temores de violencia de género. Expuso un caso de un intento de rapto en la escuela de medicina de Culiacán que fue muy sonado. Sin duda, es importante poner atención a este tipo de información que genera sicosis en la población, no se debe descartar ninguna versión y aquí se recomienda informarse de páginas oficiales.

Destacado. También estuvo en la Ciudad de México la presidenta del DIF Sinaloa, Rosy Fuentes de Ordaz, en donde se reunió con María del Rocío García Pérez, titular del DIF nacional, y Leonardo Verduzco Dávila, director de la Beneficencia Pública nacional. Ahí se anunció un aumento al presupuesto del Programa de Asistencia Social, con un incremento, por lo que este año operará con 297 millones de pesos. Cabe destacar que a las reuniones acudió la directora del DIF Sinaloa, Connie Zazueta Castro, quien es de los grandes respaldos que tiene Fuentes de Ordaz. Durante el evento aprovecharon para presentar las principales acciones, programas innovadores y obras que han realizado, entre los que destaca el Centro de Autismo.

Memoria política. “La virtud es una disposición voluntaria adquirida, que consiste en un término medio entre dos extremos malos, el uno por exceso y el otro por defecto”: Aristóteles.

Municipio requiere recursos para reparar las patrullas

El alcalde Jesús Estrada Ferreiro dijo no tener presupuesto debido a que se redujo el Fortaseg

María Elizalde
@mariaelizalde

Luego de que se evidenciara el mal estado en el que circulan las patrullas de la Policía Municipal, el alcalde Jesús Estrada Ferreiro dijo que no se han logrado adquirir nuevas debido a que se les redujo el presupuesto asignado para el programa de Fortalecimiento para la Seguridad (Fortaseg). Ante esta situación, dijo que no cuentan con los recursos y que algunas

2
AÑOS

es el periodo de vida que debe tener una patrulla municipal.

patrullas que se encuentran en talleres particulares se debe a que sostienen un contrato con una empresa que brinda el mantenimiento de las unidades.

“No tenemos recurso para hacerlo, pero vamos a repararlas”, afirmó el pre-

sidente municipal. Policías denunciaron que las unidades tienen fallas mecánicas, y las llantas están en mal estado

sidente municipal.

→ Recorte

Culiacán recibía un presupuesto para el Fortaseg de aproximadamente 70 y 90 millones de pesos, recurso que fue reducido en un 30 por ciento. Lo que limita el equipamiento de la corporación municipal. El alcalde adelantó que se harán concursos a nivel nacional para aquellos municipios que requieran de mayor presupuesto, con lo que Culiacán tendría la oportunidad de adquirir más ingresos.

→ Unidades

Hasta ocho años de antigüedad tienen las patrullas de la Policía Municipal, las cuales ya comienzan a tener fallas mecánicas y desgastes en las llantas. Denunciaron los agentes que la falta de unidades nuevas los pone en desventaja ante persecuciones de delincuentes. Asimismo, se han registrado unidades cuya batería ya no funciona y de manera constante se quedan sin concluir algún operativo.

FOTO: EL DEBATE



> Una de las unidades de la Policía Municipal.

FOTO: RICARDO NEVÁREZ



> Militares arriban al penal de Aguaruto.

Hacen llamado a autoridad para que esté atenta en actividades del penal

Ante los hechos que han estado ocurriendo en el Centro Penitenciario de Aguaruto, Juan Bautista Lugo Corral, delegado del Amparo en el estado, hizo un llamado a las autoridades para que atiendan las irregularidades del penal.

Mencionó que hace falta en el municipio una cárcel especificada en alta seguridad, ya que no son las condiciones del penal, además de la sobrepoblación que tiene. “A pesar de los recursos en materia del estado en el que mencionan la baja

de actos ilícitos, no están funcionando”. Los tres Poderes del Estado deben actuar para que no descuiden las actividades del penal y que trabajen en la seguridad de los reos y les inculquen una educación.

«Viene reducido el Fortaseg, no tenemos recursos para hacer el cambio de unidades»

Jesús Estrada Ferreiro
Alcalde de Culiacán